

soro en el año de 1917, en concepto de Consumos y Alcoholes y que se elevan a la cantidad de 34.133'40 pesetas.

● Para la sesión ordinaria de hoy, se ha repartido la siguiente:

**ORDEN DEL DIA:**

Extracto de los acuerdos tomados por el Excm. Ayuntamiento durante el mes de Septiembre último.

Escrito de la Comisión de Hacienda acompañando una relación de deudores por arbitrios e impuestos para que se proceda por la vía de apremio.

Informe de la Comisión de Hacienda en la solicitud del Sr. Anglada, en representación del Gremio de Taberneros, en súplica de un concierto sobre carne de reses de cerda.

Otro de la id. id. en la solicitud del señor Llorens, dueño del Café Colón, interesando, también, un concierto respecto al arbitrio para la celebración de bailes públicos.

Proposición de la Comisión de Gobernación para contratar, mediante subasta, el servicio de limpieza pública.

Otra de la id. id. al objeto de que se anuncie un concurso para la explotación del telón de anuncios del Teatro.

Solicitud de varios vecinos interesando la construcción de un abrevadero en la calle de San Pedro Mártir.—Es copia.—El Secretario, Enrique Daunis.

**BIBLIOGRÁFICAS**

A CUCHILLO. Episodios de la GUERRA EUROPEA por Eduardo Zamacois

Es Eduardo Zamacois uno de los escritores españoles que ha tenido la fortuna de popularizar su nombre a fuerza de perseverancia, talento y amenidad hasta el punto de que las ediciones de sus libros, se agotan rápidamente. La Casa Editorial Maucci de Barcelona, que sabe perfectamente elegir los autores que el público prefiere, después de haber editado bastantes títulos de Zamacois, acaba de publicar éste de la guerra, y que constituye por su actualidad y belleza uno de los mejores del incansable escritor.

Desde los comienzos de la guerra europea pudo el autor de tan recomendable libro documentarse personalmente recorriendo los países beligerantes, viviendo en sus grandes ciudades, visitando sus campos devastados y sus pueblos en ruinas y viviendo, en fin, en todo su horror la grandiosa tragedia que conmueve al mundo.

Forma este libro un bien presentado volumen de 300 páginas impreso en excelente papel y ostenta artística y original cubierta del conocido artista Romero Calvet, vendiéndose a tres pesetas el ejemplar.

**El Tiempo**

Presión atmosférica mañana	733 mm
3 tarde	733 mm
Temp. max. sombra	18°
minima	3°
media	10°
Lluvia (med. 8 m.)	0'00
Carácter del día	vario

**Información telegráfica y telefónica**

**Parte comercial**

Día 17 de Octubre.—Exterior. Noruega, 71-15 dinero.—Orenses, 17-55 dinero.—Banco Hispano Colonial, 62-37 operaciones.—Filipinas, 133-00 operaciones.—Andaluces, 68-40 operaciones.

**De la «Gaceta»**

Madrid.—Este diario oficial dispone que la Corte vista de luto durante veintidós días, once riguroso y diez de alivio, con motivo del fallecimiento del Rey de Baviera.

**Viaje.—Conferencias**

San Sebastián.—Ha marchado a Italia el príncipe Pio de Saboya.

El conde de Romanones recibió la visita del cónsul español de Hendaya. Después subió a Miramar, donde conferenció con el Rey.

**De Regreso**

Córdoba.—En el expreso regresan a Madrid los señores García Prieto, Sánchez Guerra y otras personalidades que vinieron para asistir a los funerales del señor Barroso.

**NOTICIAS DE LA GUERRA**

**DE PROCEDENCIA FRANCESA**

**De Salónica**

Salonica.—El domingo continuó la lucha en el frente servio. Durante el combate, cerca de Dovrupolj los serbios se apoderaron de ametralladoras, buena cantidad de municiones y accesorios e hicieron diez prisioneros.

**Detención de sospechosos**

Amsterdam.—El Nieuwe Vandedag dice que la policía ha detenido en la frontera a 401 alemanes sospechosos de que se dedicaban al contrabando.

Se les ha obligado a pasar la frontera.

**Honrosa distinción**

Paris.—Parece ser un hecho la idea expuesta por el Ayuntamiento de Uccle de dar el nombre de Alfonso XIII a una de las nuevas grandes avenidas.

En Bruselas ha producido satisfacción la noticia, y se espera con interés la aceptación del Monarca español, habiéndose encargado de seguir los trámites necesarios el marqués de Villalobar, ministro de España en Bruselas.

**Relaciones oficiales**

Poldhu.—El ministro de Inglaterra ha contestado a la comunicación oficial de la constitución del actual gabinete griego. Al hacer lo propio el ministro de Francia ha manifestado la esperanza de que se establezcan entre ambos gobiernos relaciones mas amistosas.

Ambos ministros, inglés y francés, cumplieron luego al presidente del Consejo de ministros, con el que conferenciaron por espacio de una hora.

**La situación de Grecia**

Cornarvon.—Las correspondencias de Atenas, que publica la prensa francesa, informa que el nuevo ministerio ha entrado en relaciones con los representantes diplomáticos de la «Entente», después de haber ésta cesado todo contacto con el anterior gobierno helénico por espacio de un mes.

**DE PROCEDENCIA ALEMANA**

Koenigswusterhausen.

**Frente occidental**

En las dos orillas del Somme tuvieron lugar luchas de artillería que se extendieron más allá del Ancre hacia el norte, alcanzando gran intensidad en el frente Courcellette-Rancourt y Barleux-Ablaincourt.

**Frente oriental**

Continúan la lucha al oeste de Luzk. Después de un fuerte bombardeo entre Sinowka en el Stochod y el oeste de Gorochood, emprendieron los rusos varios ataques. Los ataques enemigos contra el bosque al sur de Zaturchy y en la región de Bubnow fueron rechazados.

**Frente rumano**

En el frente del este, se desarrollaron luchas ventajosas para nosotros. No cambió la situación en los pasos fronterizos de la región del Turze. En los dos lados del Ozurduk rechazamos ataques rumanos. El enemigo fué desalojado de las líneas en las alturas que ocupó ayer.

**Balkanes**

No ha cambiado la situación.

**Macedonia**

Ataques enemigos fracasaron al oeste del ferrocarril Monastir-Florina y rechazamos otros ataques enemigos al este del ferrocarril. Continúa la lucha en la curva que forma el Cerna.

**Frente rumano**

Al sur de Hatszeg (Hoetzing) nuestras valientes tropas se mantuvieron en todas sus posiciones apesar de los violentos ataques enemigos.

**Frente ruso**

Al este de Kirlibaba nuestras tropas avanzaron rápidamente ganando bastante terreno. Hicieron prisioneros a 5 oficiales y 441 soldados rusos y se apoderaron de varias ametralladoras. Un batallón alemán recuperó la altura de Smotrec.